



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>145 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02TC3I</b>
Prix	<b>1 180 000 €</b>

Deauville

Maison à vendre (1 480 000)

Engel & Völkers deauville présente cette belle propriété, situé à 10 minutes à pied de la plage et 20 minutes de la place morny. Au calme et sans vis-à-vis, la propriété, à la Décoration éLégante, se compose d'une maison principale de 116m<sup>2</sup> aux volumes agréables et ouvrant sur une terrasse et un beau jardin piscinable. Au rez-de-chaussé, un salon, une salle à manger avec plafond cathédrale, une cuisine, deux suites (dont l'une donne sur une courette) avec salle de douche et une chambre d'enfant. A l'étage, deux chambres, une salle de douche et des combles aménagés en salle de jeux. La ...

*Engel & Völkers Deauville presents this charming property located just a 10-minute walk from the beach and 20 minutes from Place Morny. Quiet and unoverlooked, the elegantly decorated property comprises a main house of 116sqm with pleasant volumes opening onto the terrace and beautiful garden on which the construction of a swimming pool is possible. The ground floor comprises a lounge, a dining room with cathedral ceiling, a kitchen, two suites (one of which opens onto a small courtyard) with shower room and a child's bedroom. Upstairs are two bedrooms, a shower room and attic space converted ...*

## ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

